
 

 

平成３０年１２月定例会 一般質問通告要旨 

 

順番 ９ 

質 問 議 員 名 宮村 幸男 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 住宅リフォー 

ム助成の継続に

ついて 

 

 

 

 

 

 

２ 豊浦地域小学 

校統合について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 免許証の返納

対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この助成制度は、住宅改修世帯を援助するにとどまらず、小規模企

業振興も含めマトを得た経済対策制度でもある。そしてリフォーム内

容が多業種にわたるし、下水道接続率向上にも効果がある。高齢者は

もとより３世代同居や障害者にも巾広く利用可能になっている等の

すぐれた制度と考えている。最初の要望は民主商工会のみだったが、

今は商工会議所からも要望が上るなど経済効果はもち論、建設業をは

じめ広く経済界や市民からの要望と需要があり、来年度も継続する必

要があると思うがいかがか。 

 

（１） 豊浦地域の４小学校がＨ３３年４月に統合する予定になった

が、 

 

① 開校までの増築スケジュール計画はどうなるか 

 

② またスクールバス運行の路線数などをどのように考えて

いるのか 

 

③ そして隣に保育園があり駐車スペースに難があるため解

決すべきと思うがいかがか。 

 

（２） 廃校になる３小学校は、長年地域のシンボル施設であるが、

それぞれの利用目的は地元利用を含め、しっかりとした利活用

計画を立案し、地域活性化の一助ともなるよう市民に示すべき

でないか。 

 

（１） 昨年から道路交通法改正で認知症検査が行われることから、

高齢者の自主返納者が増えているという。免許証返納者へ市助

成（5,000円）を増額してはどうか。 

 

（２） １２月から当市も免許証返納者へ生活相談支援を実施するこ

とになったが 

 

   ① 今まで（３カ年）の返納者数の推移はどうか 

 

   ② また始まったばかりの支援者数や支援内容はどうか。他市

をみながら支援内容の拡大はどうか伺いたい。 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

４ 公共交通の全

市拡充について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 豊浦地域の小学校統合まで２年余りになっている。公共交通

もス タートすると思う。豊浦地域はデマンドタクシー方式で

実施の方向で検討し、東小学校区域（松浦デマンドバスも含む）

もデマンドタクシー方式で考え実現を図るべきでないか。 

 

（２） 加治川小学校はすでに統合校であるが、紫雲寺地域も含め全

市運行の計画策定をはかり合併編入地域も一斉運行すべきで

ないか伺いたい。 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 


